



青年委員長あいさつ

や はぎ じん (情報労連)
矢 作 仁

皆さんこんにちは。連合山形青年委員会で委員長を仰せつかっております。情報労連の矢作仁と申します。昨年度は青年委員会に各単組よりご協力いただき、大変ありがとうございました。10月24日に行われました第33回定期総会において、お忙しい中ご参集いただき、誠にありがとうございました。総会の中で昨年度の振り返り、新年度の取組みについて皆様にご確認いただき、新年度の方針が決まりました。新年度も一致団結して青年委員会を盛り上げ、人との繋がりを広げていきたいと思っておりますので引き続き、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

さて、昨年度はコロナ禍の中、オンラインによる青年交流会を開催することができました。各単組の組合員による、活発なご質問・ご意見が出され、大変、有意義な青年交流会でした。今年度においても個々人のニューノーマルな発想・思考で様々な交流会、ボランティア等の意見を出し合い、実施していきたいと思っております。

また、メーデーにおいても集会のみでしたが、無事に開催されました。今年度は以前より、様々な活動が開催されるよう心よりお祈り申し上げます。

一歩ずつになるとは思いますが、今までの考えに捉われることなく、意見を出し合い、人の交流を深め、新しい青年委員会になるよう努めていきたいと思っております。

共に頑張りましょう！

第33回総会を開催！

～「団結と交流」を通じ、青年の力を結集させよう～

2022年10月24日（月）大手門パルズにおいて、連合山形青年委員会第33回総会を開催しました。

総会では、2022年度の活動報告と2023年度の活動補強方針の説明を行い、すべての案件が承認されました。

活動報告では、後藤事務局長から「改善、挑戦すべき1年でありました、2023年度は変えてはいけない運動の信念や活動の原点は守りつつ、青年らしい新しく面白い発想を皆で持ち寄り、熱い議論を重ね、コロナ禍の時代に即した活動を模索していきます」と熱く語りました。



船山会長あいさつ



矢作委員長のあいさつ



後藤事務局長の活動報告



ガンバロー三唱

2022 青年学習会

総会後には、「地域における防災対策について」をテーマに山形県議会議員の梅津ようせいさんから講演をいただきました。防災対策は、自助・共助・公助の連携で強化すること、ハザードマップから災害をイメージすること、なにより日頃から訓練や備えをしておくことが大事だとわかりやすく教えていただきました。講演後は活発な意見・質問が飛び交い、たくさん学ぶことができた講演になりました。



講師の梅津ようせい氏



参加者からの意見・質問

連合山形青年委員会 第33回総会



2023年度
青年委員会
メンバーを
よろしく
お願いします！

【2023年度役員体制】

役職名	氏名	構成組織名	区分
委員長	矢作 仁	情報労連 / NTT 労組	再任
副委員長	上野航太郎	自治労 / 県職連合	再任
副委員長	高橋 杜於	県 教 組	再任
事務局長	後藤健一郎	UAゼンセン / 山形県支部	再任
事務局次長	阿部 芳紀	JAM / コマツ山形労組	再任
幹事	堤 優大	労 金 労 組	再任
幹事	棚橋 貴也	電力総連 / 東北電力労組	新任
幹事	武田実沙子	J P 労 組	再任
幹事	菊地 宏也	電機連合 / 東北バイオニア労組	再任
幹事	横尾 樹	交通労連 / 第一貨物労組	再任
幹事	選考中	森 林 労 連	

地域における防災対策について

連合山形青年委員会 学習会
山形県防災士会 会長
梅津 庸成(ようせい)
2022. 10. 24

自助・共助・公助の連携で防災体制を強化

